

# *Un expert de l'ONU qualifie le caractère extra-territorial du blocus de scandaleux*

---



Nations Unies, 24 octobre, (RHC).- Alfred Zayas, expert indépendant de l'ONU pour la promotion d'un ordre international démocratique et équitable, a qualifié de scandaleux le caractère extra-territorial du blocus étasunien contre Cuba

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina cet avocat a exprimé son étonnement face à la persistance des amendes que le gouvernement étasunien applique contre des entreprises et banques étrangères qui font des affaires et des opérations avec notre pays et cela malgré le nouveau contexte marqué par le rétablissement des relations entre les États-Unis et Cuba et la signature de plusieurs accords bilatéraux.

Même s'il a salué le rapprochement entre nos deux pays, cet expert indépendant des Nations Unies a expliqué que ces amendes millionnaires appliquées par le Département du Trésor des États-Unis contre d'importantes compagnies sont préoccupantes. Il a souligné que donner aux lois domestiques un caractère extra-territorial est illégal.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/109754-un-expert-de-lonu-qualifie-le-caractere-extra-territorial-du-blocus-de-scandaleux>



**Radio Habana Cuba**